

L'actu du jour

Deux fois plus de cyclones !

Le nombre de cyclones ne cesse d'augmenter et, une fois de plus, c'est la faute au changement climatique !



Des chercheurs ont observé la fréquence des cyclones sur les 100 dernières années. Sur les 3 périodes cycloniques recensées sur ce siècle, ils ont remarqué qu'à chaque période, le nombre de cyclones doublait. Et, l'augmentation de ce nombre semble étroitement liée à l'augmentation de la température. Si, comme prévu, la température augmente de 1 à 2 °C au cours des 50 prochaines années, le nombre de cyclones devrait passer de 8 à 15 par an.

Périodes cycloniques : saisons des cyclones. Par exemple, dans l'hémisphère Nord, la période des cyclones s'étend de janvier à mars.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)